

El impacto de las reformas afectaron al sector seguros: Fitch

MARICARMEN CORTES: Déjame decirte que hay una nota interesante, hoy Fitch Ratings dice que ha habido una baja en la venta de seguros, que fue afectada por el impacto de las reformas estructurales, y que al no lograrse un crecimiento económico, ha bajado la meta de los seguros, el bajo desarrollo del sector asegurador en el primer semestre, según Fitch, va a continuar en el resto del año por el débil crecimiento de la economía, la competencia fuerte en precios en algunas líneas de negocios, el cambio en el esquema de seguros de pensiones y la cultura de acotamiento de coberturas de vida entre otras cosas. O sea que el panorama para el sector asegurador no es muy positivo.